

## 一年間、ありがとうございました

令和3年度の学校行事も、明日16日の小学校卒業式と24日の終業式・修了式・離任式を残すだけになりました。今年度は、4月に福井県緊急事態宣言が発出され、不安の多い中で始まった一年でした。たくさんの行事を中止にしたり簡素化したりすることとなりましたが、ご家族や地域の皆様のご協力のおかげで、子どもたちには十分に実りのある学習活動が展開できました。

来年度も、まだまだコロナ禍はおさまりそうにありませんが、そんな中でも地域を大切にする心を育てる学習を積み重ねてまいりますので、引き続きご支援をよろしくお願ひします。

今年も、振興会環境部の皆様から、祝いもちをいただきました。ありがとうございました。



### <米作り 総まとめ>

田植えから最後の「もち丸め会」までを、無事終えることができました。坂口小学校伝統の取組を、次の学年へ引き継ぐことができ、ほっとしています。地域の皆様のご協力に、心から感謝します。

来年度こそ、もちつき会を開催し、みんなで、おろしもちやきなこもちを味わいたいです。

### もち丸め会 小学生

3年生になっておもちに線が入らなかつたのでうれしかったです。



お米は前日に5,6年生が研ぎ、当日は、密を避けるため、低・中・高学年の3回に分けて、機械でついたお餅を丸めました。丸めたお餅の形は、学年が上がるごとに整っていました。さすが!!

できたお餅は、中学生にもプレゼントしました。

外国で紛争が起きている今、スローフードの大切さも学びました。



今、千円すれば食べられるものを買うことが多いけど、もちみたいに一から自分で作って自分で食べることはとても大事だと思います。

### 球技大会 中学生

全員そろって、最後の球技大会。競技は「ホッケー」先生たちもチームに加わり、大活躍しました。卒業生にとっても、よい思い出になったことでしょう。



# 卒業生を送る会

卒業する中学生 4 人、小学生 3 人を送る会が開かれました。  
 中学 1, 2 年生の出し物や、感染対策を考慮して企画したゲームなどで、全校での楽しい時間を過ごしました。

## 「絵伝言ゲーム」



お題は「はさみ」



おいしい…



リボンか？



お題は「黒板けし」



???



ヨット…

## 「フルーツバスケット」



「今朝、登校中に転んだ人！」 3人もいました…

## 「メッセージカード」渡し



小中が一緒に学ぶ坂口校ならではの、温かな雰囲気の送る会でした。

卒業する7人の皆さんのよい思い出にしてもらえると嬉しいです。



コロナ禍の中、どの委員会も Teams を使ったオンライン発表やルールを考えたゲームなど、工夫を凝らした後期の取組を報告できました。たくさんの意見や感想も出され、活発な総会になりました。

# 後期児生会総会



後期の児生会も、「人権」「平和」「環境」「健康」など、さまざまな課題についての取組を提案しました。執行部は、海外の紛争地域のことを思い、鶴を折ることも呼び掛けました。



# 「里山坂口空中散歩」鑑賞放送委員会

振興会の LINE で紹介していただいた YouTube 動画をお昼の放送で視聴しました。



山々の美しい雪景色、冬水田んぼの水面の輝きなど、改めて豊かな里山の魅力を実感しました。黙食の給食も、すこし華やぎました。



# 最後の給食 中学3年生

中学3年生は、10日が最後の給食でした。  
 ★ドライカレー (中3リクエストメニュー)  
 ★ドレッシングサラダ ★お祝いデザート  
 いつまでも坂口校の味を忘れないでね!



卒業  
おめでとう



坂口校の様子は、ホームページでもご覧になれます。  
 (小学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>  
 (中学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/takefu2-sakaguchi/>  
 「坂口小学校」「坂口分校」で検索してみてください。

坂口小 HP

武生二中坂口分校 HP

